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dell’Università Politecnica delle Marche con il Professor Roberto De Leo ordinario della cattedra
sui campi elettromagnetici. “La seduta straordinaria del Consiglio – ha affermato il Sindaco
Massimo Bello – servirà a dissipare ogni dubbio circa l’iter della pratica previsto dalla legge e
per sgombrare dal tavolo ogni forma di allarmismo infondato, strumentalizzazione e
speculazione politica, parzialità e confusione che si è creata su questa vicenda. Questo
momento istituzionale, vista la presenza di esperti e consulenti del settore, servirà
all’Amministrazione non solo per rispondere all’interrogazione presentata dai consiglieri di
minoranza, ma anche e soprattutto per permettere ai cittadini di avere informazioni corrette,
oggettive, ufficiali e ragionate sugli impianti di telefonia mobile e, più in generale, su un
argomento che investe tutto il territorio nazionale ed europeo.”  “L’Amministrazione comunale si
è fatta carico, come sempre, delle legittime preoccupazioni – ha aggiunto il Sindaco Bello -
sollevate da un gruppo di cittadini. E, proprio a seguito di una loro richiesta formale, ha fin da
subito avviato una serie di tavoli tecnici oltre che con l’Arpam e l’Asur, che sono gli organi
ufficiali di controllo individuati dall’ordinamento giuridico dello Stato e della Regione a rilasciare i
pareri obbligatori e vincolanti richiesti, anche con la società Ericsson, che ha presentato
l’istanza per realizzare l’antenna per la telefonia mobile”. “In questi giorni, abbiamo assistito –
hanno aggiunto gli Assessori Giordano Rotatori e Marco Esposto – a tante dichiarazioni sulla
vicenda e prese di posizione, che hanno suscitato allarmismi inutili, infondati e che hanno
mistificato la realtà oggettiva della situazione. Ora, dopo che ognuno ha espresso la propria
opinione, parleranno ufficialmente l’Amministrazione comunale, le Autorità pubbliche preposte
al rilascio dei pareri previsti dalla legge, Arpam e Asur, ed il mondo scientifico e accademico
con l’Università, che ci aiuteranno a comprendere il contesto in modo chiaro ed esaustivo.”
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